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教育委員会会議の概要（令和５年１２月定例会） 

 

◆ 日   時 令和５年１２月２０日（水）午後４時３０分から午後５時２３分まで 

◆ 場   所 教育局 第１会議室 

◆ 出  席  者 

教 育 長 福 田  洋 之 出席 

委員・教育長職務代理者 花 渕  浩 司 出席 

委   員 川 又  政 征 出席 

委   員 後藤  由起子 出席 

委   員 山 田  理 恵 出席 

委   員 庄 司  弘 美 出席 

委   員 長谷川  真里 出席 

 

◆ 会議の概要 

１ 開     会 

 

 

２ 議事録承認  １１月定例会 

 

 

３ 議事録署名委員の指名  庄 司  委 員 

 

 

４ 報 告 事 項 

（１）仙台市適応指導センター条例の見直しに向けた市民意見募集の結果について 

（教育相談課長 報告） 

資料に基づき報告 

 

花 渕 委 員 教育支援センターの設置場所についてだが、太白区などの保護者から遠くて行きづ

らいという話を聞いたことがあった。例えば、当初は北部に設置された発達相談支援

センターは現在南部にも設置されている。同様に教育支援センターを北部ともう一つ

の場所に設置、例えば南部に設置する計画はあるか。 

教育相談課長 現時点では検討はしていないが、今後、教育支援センターを不登校支援の中核の施 

設としていくため、不登校対策検討委員会での意見などを含め、様々な意見を踏まえ

て、設置場所や施設についての工夫などを進めていく。 
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５ 付 議 事 項 

第 28号議案  小学校及び中学校の通学区域に関する規則の一部改正について     

（学事課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

花 渕 委 員 仙台市から利府町に編入する部分に岩切小学校に通う児童は住んでいるのか。 

学 事 課 長 開発中の地域のため、まだ誰も住んでいない場所であるが、団地の真ん中で通学区

域が分かれるため、今後区画整理組合等の意向も確認しながら、調整が必要な場合に

は、関係する利府町などと協議を進めてまいりたい。 

 

    原案のとおり決定 

 

 

第 29号議案  令和７年度仙台市立高等学校入学者選抜方針について     

（高校教育課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

    原案のとおり決定 

 

 

第 30号議案  令和７年度仙台市立中等教育学校入学者選抜方針について 

（高校教育課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

    原案のとおり決定 

 

 

第 31号議案  臨時代理に関する件について 

（仙台市教育委員会会計年度任用職員の給与に関する規程の一部改正について）     

（人事課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

    原案のとおり承認 

 

 

第 32号議案  仙台市立学校教職員人材育成基本方針の改定について 

（教職員課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

花 渕 委 員 仙台市立学校教職員人材育成基本方針において、各キャリアステージの目標をク

リアできたかどうかの確認についてはどのように考えているのか。 

教 職 員 課 長 各キャリアステージの目標をクリアできたかの確認については、人事評価へ反映
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するため、そちらで評価することとなる。足りない部分に関しては、研修を実施し、

キャリアを積んでいく。 

花 渕 委 員 初任から５年目の「育成期」の先生が目標をクリアできなかった場合、６年目、

７年目でも「育成期」の目標を継続するのか、または、６年目、７年目については

「向上期」なので、「向上期」の目標を目指すのか、それは人によって違うのかな

どについて伺いたい。 

教 職 員 課 長 目標をクリアするために必要な研修を受講できない先生も中にはいると想定さ 

れるため、そのような場合にはその前の段階についても OJTなどにより研修を受講

できるよう支援していきたい。 

 

    原案のとおり決定 

 

 

第 33号議案  教育功績者の表彰について     

（総務課長、教職員課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

    原案のとおり決定 

 

 

第 34号議案  臨時代理に関する件について（職員の人事に関する事項について）     

（人事課長 説明） 

資料に基づき説明 

 

    原案のとおり承認 

 

 

６ 閉     会 


